
 Interrogazione n. 729 
presentata in data 27 aprile 2007 
a iniziativa del Consigliere Giannotti 
“Estensione alla valle del Conca del Protocollo d’intesa sottoscritto dalle Regioni Mar-
che ed Emilia Romagna” 
a risposta orale 

Premesso: 
che in numerosi interventi in aula e attraverso diversi atti ispettivi il sottoscritto ha richiamato la 

necessità di prevedere l’estensione del Protocollo d’intesa per il Marecchia sottoscritto fra le 
Regioni Marche ed Emilia Romagna, anche alla valle del Conca, in ragione della sua analoga 
specificità territoriale; 

che in relazione a tale specifico problema e raccogliendo le nostre sollecitazioni il Presidente 
della Giunta regionale aveva convocato per il giorno 17 aprile un incontro presso la sede della 
Comunità montana di Macerata Feltria, con i Sindaci della valle del Conca; 

che pur in assenza di specifiche motivazioni, tale incontro è stato “soppresso” e rinviato a data 
da destinarsi, senza che sia stata fornita la benché minima giustificazione agli amministratori 
locali invitati; 

che intanto, continuano a moltiplicarsi le iniziative, sia sul piano della mobilitazione popolare 
che sul piano istituzionale, per chiedere il distacco del Conca dalla provincia di Pesaro e Urbino; 

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale per conoscere i motivi che hanno indotto la Giunta regionale 
ad annullare tale incontro e se corrisponde a verità il fatto che tale decisione dipenderebbe 
esclusivamente dalle pressioni politiche, nei confronti della Giunta regionale, rivolte dagli ammini-
stratori e dai parlamentari diessini dell’alta valle del Foglia contrari, per evidenti motivi di interesse 
territoriale, alla estensione di detta intesa. 


